

Voyage des CP et des CP/CE1

Le lundi 26 juin, nous sommes allés à Steenwerck.

L'ATELIER POTERIE



Avec les conseils de Noëlla, nous avons « tapé » notre boule d'argile pour en chasser les éventuelles bulles d'air.

Ça paraît facile mais ça nous a bien réchauffé!



Puis nous avons placé notre pâte entre deux réglettes et nous l'avons étalée avec un rouleau afin d'en obtenir une galette régulière.

Ensuite nous avons appliqué une feuille d'arbre et Noëlla nous a aidés à donner une belle forme à notre objet.



Et voilà le résultat! Un joli vide-poche qui peut aussi servir de petit plat à cacahuètes.

VISITE DE L'ÉCOMUSÉE

Nous avons alors pris la machine à remonter le temps pour voir comment vivaient nos ancêtres il y a 100 ans.



Autrefois, la cuisine était la pièce principale avec son poêle au charbon qui était le seul chauffage de la maison.



Les paysans portaient des sabots en bois.



Nous avons pris la place de nos arrière-grands-parents sur les bancs de l'école.



Et voilà ce qui arrivait aux enfants qui n'apprenaient pas leurs leçons: le célèbre bonnet d'âne.



Nous avons terminé notre visite par une découverte des jeux traditionnels flamands.